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Ata nº 016/2015 da 6ª Legislatura 

 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniram-se 

no Plenário Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Adair 

Cecconi, Ademir Ferro, Aristides Fantin, Janete Maria Dal Castel Casagrande, Luciano 

Bombassaro, Norberto Possamai, Onecimo Pauleti e Tiago Lazzarotto. Foi convocado o 

suplente de Vereador Giorge Norberto Echer, em substituição ao Vereador Alvaro 

Manzoni, que foi empossado na sequência. Havendo número regimental dos senhores 

Vereadores e invocando a proteção de Deus, o Presidente Vereador Tiago Lazzarotto 

deu por abertos os trabalhos da Sessão Ordinária convidando o Vereador Norberto para 

fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. De imediato colocou em discussão e 

votação a ata da sessão anterior que foi aprovada por unanimidade de votos. Após abriu 

a hora do expediente solicitando ao Secretário, Vereador Luciano, para que fizesse a 

leitura do expediente recebido do senhor Prefeito Municipal, do qual: Ofício 083/2015 

GAB., de trinta de setembro de dois mil e quinze, que encaminha para apreciação e 

votação o Projeto de Lei número 028/2015 que “Dispõe sobre a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias para o ano de 2016 e dá outras providências”; Ofício 83/2015, de 

primeiro de outubro de dois mil e quinze que encaminhava as Razões de Veto ao 

Projeto de Lei do Legislativo número 007/2015; Ofício 084/2015 – GAB. Que 

encaminhava, em regime de urgência, os Projetos de Lei números 029/2015, 030/2015, 

031/2015 e 032/2015 e por fim o Ofício sem número, datado de vinte e um de setembro 

de dois mil e quinze, em resposta ao Pedido de Informações 016/2015 encaminhado por 

esta Casa. Ato contínuo foi lido o expediente recebido de terceiros: Convite para a 

terceira Feira de Ciências da Escola Estadual Pedro Migliorini, que acontecerá no dia 

seis de novembro, nas dependências da escola; Ofício do COMDICA informando o 

resultado preliminar das eleições de Conselheiros Tutelares eleitos para o mandato 

2016-2019. Na sequência o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do 

expediente recebido dos senhores Vereadores: Requerimento número 182/15 – Autor 

Vereador Onecimo Pauleti – PMDB, “Encaminha pré-projeto de um Fórum de Debate 

sugerindo que seja realizado pela Câmara Municipal, com o tema “Principais 

dificuldades da cadeia produtiva da uva e alternativas de enfrentamento dos problemas”; 

Requerimento 201/15 – Autora Vereadora Janete M. DC. Casagrande, “Requer, em seu 

nome e da equipe de festeiros da Festa em Honra a São Francisco de Assis, o envio de 

votos de agradecimento à Sociedade Cruzeiro de Santo Isidoro por mais uma vez 

oportunizar a cedência das dependências do salão comunitário por ocasião dos festejos 

alusivos ao Santo Padroeiro”; Requerimento 202/15 – Autora Vereadora Janete M. DC. 

Casagrande, em nome da Bancada do PTB, “Requer que sejam enviados cumprimentos 

aos novos membros do Conselho Tutelar eleitos em 04 de outubro”; Requerimento 

203/15 – Autora Vereadora Janete M. DC. Casagrande, em nome da Bancada do PTB, 

“Requer que sejam enviados, às Direções das Escolas Municipais e Estadual e, em 



2 
 

extensão a todos os seus professores, os votos de felicitações pela passagem do Dia do 

Professor” e Requerimento 204/15 – Autor Vereador Onecimo Pauleti – PMDB, 

“Requer envio de cumprimentos aos novos Conselheiros Tutelares eleitos no último dia 

04 de outubro”. Foram apresentadas ainda duas indicações do Vereador Onecimo 

Pauleti – PMDB, com subscrição das Bancadas do PMDB e PDT, número 026/2015 – 

“Solicita ao Executivo Municipal padronização e recolocação de placas com os nomes 

das ruas no centro do Município” e número 027/2015 – “Solicita ao Executivo 

Municipal destinação de recursos financeiros a Comunidade N. Sra. Do Rosário”. 

Encerrada a hora do expediente, antes da abertura da Ordem do Dia, o Presidente abriu 

espaço para um representante da Comunidade N. Sra. do Rosário que veio à Casa 

solicitar apoio dos Vereadores para a festa em honra a padroeira da comunidade que 

acontecerá no próximo dia onze de outubro. Aberta a Ordem do Dia o Secretário fez a 

leitura da mesma, que constava o seguinte: 1. Posse do suplente de Vereador senhor 

Giorge Norberto Echer; 2. Projeto de Lei número 029/2015 (Executivo) Autoriza firmar 

convênio com o Município de Nova Prata para fins de repasse de cofinanciamento ao 

Hospital São João Batista, para incentivo à qualificação ao Sistema Único de Saúde 

(SUS) na especialidade clínica e cirúrgica de oftalmologia, e dá outras providências. 

(Regime de Urgência); 3. Projeto de Lei número 030/2015 (Executivo) Abre crédito 

especial no valor de R$ 1.000,00 e dá outras providências. (Regime de Urgência); 4. 

Projeto de Lei número 031/2015 (Executivo) Autoriza o Poder Executivo a firmar 

convênio com a Sociedade Social Nacional Santa Bárbara e dá outras providências. 

(Regime de Urgência); 5. Projeto de Lei número 032/2015 (Executivo) Autoriza o 

Poder Executivo a firmar convênio com o Centro de Tradições Gaúchas – CTG Sopro 

do Minuano e dá outras providências. (Regime de Urgência) e 6. Projeto de Resolução 

número 002/2015 (Legislativo) Cria no âmbito da Câmara Municipal o “Fórum de 

Debate”. (Votação Única). Como primeiro ato o Presidente empossou o suplente de 

Vereador Giorge Norberto Echer, que prestou o juramento e assinou o Termo de Posse. 

Em seguida foram lidos, um a um, o Projetos de Lei 029/2015, 030/2015, 031/2015 e 

032/2015. Todos os projetos apresentavam as devidas justificativas e os pareceres 

jurídicos e da Comissão Técnica Permanente de Constituição, Redação e Orçamento, 

todos favoráveis a aprovação dos Projetos de Lei citados. Após a discussão de cada um 

ocorreu a votação e os quatro Projetos de Lei foram aprovados por unanimidade de 

votos. O mesmo se deu com o Projeto de Resolução 002/2015, do Legislativo. Não 

havendo mais matéria a deliberar o Presidente encerrou a Ordem do Dia e abriu as 

inscrições para a Explicação Pessoal. Neste momento o Vereador Giorge Norberto 

Echer solicitou licença ao Presidente para se retirar da sessão, a licença foi concedida. 

Utilizaram a tribuna os Vereadores: Norberto Possamai, Onecimo Pauleti e Luciano 

Bombassaro e os Líderes de Bancada: Vereador Aristides Fantin e Vereadora Janete 

M.DC. Casagrande. O áudio desta Sessão Ordinária encontra-se arquivado na Casa e 

também está disponível no site da Câmara Municipal na internet, no endereço 

http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios, onde poderão ser ouvidos 

todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos e nem 

http://www.montebelodosul.rs.leg.br/institucional/audios
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matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a presente sessão informando a todos que 

a próxima Sessão Ordinária acontecerá no dia vinte de outubro, às dezenove horas. 

Nada mais havendo a consta, lavrou-se a presente ata que será assinada pelo primeiro 

Secretário e pelo Presidente da Casa. 

 

Vereador LUCIANO BOMBASSARO  Vereador TIAGO LAZZAROTTO 

               1º Secretário           Presidente 


